

ELECTRICITÉ

La campagne illuminée

Le monde rural n'est plus en reste côté électricité. En effet, le programme national d'électrification rurale a permis de porter le taux d'électrification à plus de 98,40% à fin septembre 2013 contre 18% en 1995, affirme le ministre de l'Energie, des mines, de l'eau et de l'environnement, Abdelkader Amara. Depuis le lancement de ce programme en 1996, 40.421 douars en ont bénéficié, soit plus de 12 millions d'habitants. L'investissement global est estimé à 20,796 milliards de dirhams. Les douars restants ne sont pas oubliés puisque le ministre met en place un plan d'électrification sur la période 2013-2017 incluant 5.350 douars supplémentaires (153.800 habitats), bénéficiant d'une enveloppe budgétaire estimée à 4,5 milliards de dirhams, en plus de l'électrification de plusieurs infrastructures sociales (écoles, dispensaires, mosquées) pour un montant global de 99 millions de dirhams.